
　　近日，市衛健委副主任王群、疾控中心主任李輝率市區兩級疾控中心一行 13人來市疾控中心調查溝

通。市衛生健康委一級調研員高詠梅，市衛生健康委疾控處處長、市重大辦歸納和諧組組長曹若明，市疾

控中心主任耿興義，中心黨委副書記劉守欽到會座談活動，中心相關科所負責同誌參加座談。 　

　　座談中，高詠梅代表市衛生健康委對市衛生健康委、疾控同仁的到來表示熱烈地歡迎，對各位多年來

對我市衛健作業的支撐和幫助表示衷心感謝。隨後，市疾控中心信息部、應急辦公室、安排人事部分別介

紹了市「智慧疾控」建造情況、醫防融合作業情況、績效工資管理作業經驗。兩邊就疾控信息化作業開展

過程中堆集的好經驗、好做法，遇到的困難和存在的缺乏進行了深入細致的溝通。 　　

体温持续升高超过      40  ℃  呼吸急促可能是热射病的表现  

　　王群首先感謝市疾控中心詳細全面的介紹，此次調查溝通不虛此行，收獲很大。王群表示，市疾控中

心信息化建造作業起步早，行動快，措施實，取得了良好的效果。期望下一步與市疾控中心建立良性互動

關 系 ， 彼 此 啟 示 、 彼 此 學 習 、 彼 此 溝 通 ， 一 起 進 步 。



　　耿興義表示，此次調查溝通，總結了許多十分有價值的作業經驗，也進一步開闊了咱們的視界，啟迪

了咱們的作業思路，關於今後作業開展具有重要的借鑒含義。中心將以此次調查溝通為關鍵，進一步加強

溝通對接，深化溝通合作，攜手奮進，一起推動兩地疾控中心完成高質量發展。


